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  Vorbereitung Dorffest (Zusammenkunft aller Mitveranstalter)  
 
Ortsratsitzung 11.08.05 in Pechau 
 
TOP0. 
Von den eingeladenen Mitveranstaltern des Dorffestes waren nur zwei erschienen. Daraus kann 
geschlussfolgert werden, dass mit den Vorschlägen vom Juni Einverständnis besteht. 
Prof. Lingener: Der Aufbau der Tische und Stühle, sowie der Zelte erfolgt am Freitag, den 
19.08.05. 
Herr Keller erkundigte sich, ob ein Tausch seines Standes auf den Stellplatz der Hüpfeburg 
möglich wäre. 
Prof. Lingener: Der Tausch ist möglich. 
Herr Huth vom Geselligkeitsverein iinformierte, dass alle Vorbereitungen für ihren Grillstand 
getroffen sind. Es sollen Grillwürstchen angeboten werden. 
Herr Keller wird zusätzlich Erbsensuppe mit Würstchen anbieten. 
Herr Schneckenhaus erhielt den Auftrag die FFw Pechau zu fragen, ob sie ihre Bierzeltgarnitur 
zum Dorffest zur Verfügung stellt. 
Dr. Solka soll das Dorffestprogramm zur Veröffentlichung im Kreuzhorstkurier erhalten. 
 
 
 
 
  Öffentliche Sitzung  
 
 
 
1. Begrüßung  
 
Der Ortsbürgermeister begrüßte nochmals die Ortschaftsräte, den Vorsitzenden der CDU-
Landtagsfraktion Herrn Scharf und die anwesenden Bürger. 
 
 
 
 
 
 
2. Feststellung der Beschlußfähigkeit  
 
Prof. Lingener stellte die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates fest. von 6 Ortschaftsräten waren 
4 anwesend. damit war die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates gegeben. 
 
 
 
 
 
 
3. Bestätigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten 

Sitzung 
 

 
Der Ortschaftsrat bestätigte das Protokoll der letzten Sitzung und die Tagesordnung einstimmig. 
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4. Anfragen  
 
Herr Schulz erkundigte sich, ob die Arbeitskräfte von der AQB vom Ortsrat auch 
Arbeitsaufgaben übertragen bekommen können. 
Prof. Lingener: Ja das ist möglich, wenn diese Arbeiten den Kriterien der Aufgabenstellung der 
Maßnahme entsprechen. 
 
 
 
 
 
 
5. Beratungsgegenstände des Ortschaftsrates  
 
 
 
 
 
5.1. I0294/02 - Umsetzungsprozess der Gender-Mainstreaming-

Strateg 
 

 
 
 
 
 
5.2. Auswertung der OB-Dienstberatung in Pechau  
 
Prof. Lingener berichtete von der OB – Dienstberatung am 5.07.2005 in Pechau. (siehe Anlage 
1). In diesem Zusammenhang und unter Bezug auf jüngste Presseveröffentlichungen nahm er 
nochmals zu der Problematik Lärmbelästigung durch Motorradfahrer Stellung und zitierte aus 
seinem Bericht auf der OB-Dienstbesprechung. 
 
 
 
 
 
 
5.3. Scoping-Termin zur Hochwasservorbeugung  
 
Der Ortsbürgermeister berichtete vom Scoping – Termin Hochwasserschutzmaßnahmen, zu dem 
36 Organisationen und Institutionen eingeladen waren. Das Umweltamt der Stadt hatte zu diesem 
Termin die Umsetzungspläne der Hochwasserstudie vorgestellt. 
Die Entwässerungsstrecke Pechau – Zipkeleben soll als erste in Angriff genommen werden. das 
zu errichtende Siel am Zipkeleber Deich ist nicht Gegenstand der Untersuchung.. Das Siel liegt 
im Aufgabenbereich des LHW. 
In der jetzigen Phase des Projektes ist noch keine Stellungnahme des Ortschaftsrates Pechau 
erforderlich. 
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Herr Ingolf Schulz: Positiv ist zu bewerten, dass die Variante 3 (Wiederherstellung alter 
Grabensysteme) zur Entwässerung von Pechau als Vorzugsvariante gesehen wird, weil das die 
optimale Lösung ist. 
 
 
 
 
 
 
5.4. Vorbereitung Einwohnerversammlung im Oktober  
 
Prof. Lingener informierte den Ortschaftsrat über den Termin einer Bürgerversammlung mit dem 
Baudezernenten Herrn Kaleschky am 13. Oktober. Die Ortsratsitzung wird auf diesen Termin 
vorverlegt. 
Der Ortschaftsrat verständigte sich auf folgende Themenvorschläge: 
 

1. Regenwasserentwässerung in Pechau 
2. Straßenausbau der Busstrecke in Pechau 
3. Umsetzung der Hochwasserstudie 
4. Sanierung der alten Elbe 
5. Änderung B-Plan „Am See“ 
6. Sanierung der Brücke im Umflutkanal 
7. Abriss Möbelhallen und alte Stallanlagen in Pechau 
8. Verkehrsberuhigung in der Calenberger Straße 

 
 
 
 
 
 
5.5. Information Flächenerwerb Wegebau  
 
Prof. Lingener berichtete von den Verkauf von Flächen im Zusammenhang mit dem Ausbau der 
Deichschutzwege an die Landeshauptstadt. Der Kauf der Flächen durch die Stadt Magdeburg ist 
nach einigen Schwierigkeiten nun abgeschlossen. 
 
 
 
 
 
 
 
6. Bürgerfragestunde  
 
Frau Ulrich erkundigte sich, ob für den Erhalt und Ausbau der Deiche auch im Bereich Pechau 
Maßnahmen vorgesehen sind. 
 
Herr Dömeland und Prof. Lingener: Die Deiche von Pechau sind in den Planungen zur Sanierung 
durch das LHW enthalten. 
 
Herr Scharf: Gibt es hinsichtlich der Straßenbeleuchtung in Pechau noch Probleme? 
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Herr Dömeland: Es gibt keine Probleme mehr. Es sind Lösungen zwischen der Stadt und den 
Privateigentümern zur Betreibung der Straßenbeleuchtung auf deren Privatwegen gefunden 
wurden. 
 
 
 
 
 
 
7. Verschiedenes  
 
Herr Dömeland: Die neu angepflanzten Eichen am ausgebauten Deichverteidigungsweg sind 
teilweise vertrocknet, da die zuständige Firma die Wässerungen nicht im ausreichenden Maße 
durchgeführt hat. 
Wer kommt für die Ausfälle bei den Bäumen auf. 
 
Herr Schneckenhaus: Die Fragen der Gewährleistung klärt das Tiefbauamt, das federführend die 
Bauprojekte betreut hat. 
 
Frau Wanitschka erkundigte sich bei Herrn Scharf, ob die CDU eine Wahlveranstaltung in 
Pechau durchführt. 
 
Herr Scharf: Nein, es wird keine Wahlveranstaltung in Pechau geben. 
 
 
 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Prof. Dr. Adolf Lingener Gerald Schneckenhaus 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 
 
 
 
 




